

## Amplían plazo para postular al Premio InspiraTEC

Se extendió hasta el jueves 14 de agosto el plazo para postular al Premio InspiraTEC, que reconoce a mujeres en tres categorías por la creación de proyectos, productos o servicios innovadores en áreas STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas), con el fin de reducir la brecha de participación femenina en sectores altamente masculinizados.

### LAS CATEGORÍAS SON:

**Joven Inspiradora:** estudiantes de séptimo básico a cuarto medio destacadas en liderazgo o iniciativas STEM.

**Emprendedora STEM:** dueñas o socias con al menos 25% de participación en emprendimientos STEM en etapa inicial (hasta 5 años de antigüedad).

**Empresaria STEM:** dueñas o socias de empresas STEM con al menos 25% de participación y mínimo 5 años de antigüedad.



Las ganadoras recibirán reconocimiento de la Subsecretaría de Economía y Empresas de Menor Tamaño y formarán parte de la Red InspiraTEC, accediendo a programas y actividades enfocadas en género, emprendimiento, innovación e internacionalización. También se busca que las premiadas sirvan de ejemplo para inspirar a otras mujeres y niñas a ingresar a estas áreas.

El premio es apoyado por entidades públicas y privadas, entre ellas las Subsecretarías de Ciencia, de la Mujer, y de Relaciones Económicas Internacionales, además de Corfo, ProChile, Inapi, Fundación País Digital, Comunidad Mujer, Mujeres Empresarias, Google, Banco Estado y

otras organizaciones ligadas a la innovación y el emprendimiento.

Desde la Región de La Araucanía, el Seremi de Economía, Nelson Curiñir, destacó que esta iniciativa no solo promueve la equidad, sino que también fortalece el desarrollo productivo del país al potenciar el talento femenino en ciencia, tecnología e innovación. Más información y bases de postulación en [www.premioinspiratec.cl](http://www.premioinspiratec.cl). **T2**